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2019年4月28日，国家卫生健康委脑卒中防治工程委员会朱良付、郑洪波、钟

书、吴刚教授莅临我院，进行“高级卒中中心”现场评价调研工作。这是攀枝花市属

公立医院中首家首次接受国家卫健委脑防委高级卒中中心现场评价调研。

调研工作由此次专家工作组组长朱良付教授主持，朱教授介绍了卒中中心建设

工程工作情况，基地医院及卒中中心建设要求；强调了卒中中心建设“领导亲自抓、

学科真融合、全面保障到位”的三个要点，以及“组织化管理、技术提升、信息化建

设、区域化卒中中心建设”的四个内涵；对现场评审的流程及要求作出了安排。
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随后，兰玉平副院长作为我院高级卒中中心管理委员会主任介绍了主要参会领导

及成员，接着徐文豪院长做了欢迎致辞：“我院作为省卫健委部署的区域医疗中心，



为进一步优化区域内卒中建设救治流程，改善患者就医体验，着力提升医院及区域内

卒中疑难救治能力，改善人民群众生活质量，我院在卒中方面打破原有分科治疗的壁

垒，整合神经内外科、急诊科、影像、介入科的力量，实现多学科协作的无缝对接，

将挂号首诊、血液检查、影像检查、内科用药、多学科会诊、外科手术等7至9个环节

全部打通，大大缩短了院内急救时间，提高了溶栓比例；但是在建设过程中，一定还

有很多问题和困难，希望国家卫健委脑防委专家不吝指导与批评，帮助我院更快更好

的建成区域内高级卒中中心。” 

我院高级卒中中心管理委员会副主任、神经疾病中心主任魏剑波主任医师对我

院启动高级卒中中心建设以来取得的主要成效及下一步规划做了详细汇报。



接着，专家组分为四组，分别对我院的卒中绿色通道及环节;神经内科及其相关

科室心内科、内分泌科、神经外科及神经重症医学科、放射、超声医学及介入室等，

做了详细的现场评估。









在反馈会上，专家们对前期建设工作所做出的成绩给予了肯定，对健康教育及

区域推广方面，流程优化方面、多学科融合，科研工作等短板也提出了宝贵的意见和

建议。朱良付教授用“融合、规范、信息、提升”八个字高度总结了医院卒中中心存

在问题、整改要求及下一步规划方向，希望医院能够加强与国家脑防办专家的互动学

习和交流沟通，积极参加培训，真正用心把卒中中心建设做得更好。



 最后，徐文豪院长对专家组细致全面的工作、无私的宝贵意见表示衷心感谢，

也表示我院将高度重视专家意见，立行整改，向全国优秀的卒中中心建设单位看齐，

尽最大努力高标准完成“高级卒中中心”建设工作，持续为区域群众的健康保驾护航

。
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